



主権
在客

第122号 平成30年5月15日発行

ようざん通信 / 5月号

介護福祉士国家試験
合格おめでとうございます!!

清水利樹 (SDこれから)
田中こえり (SD)
金田唯 (KST)
高橋祐海 (KST)
小林由衣 (KST)
鈴原栄成 (SD見証)
吉澤和也 (SD見証)
宮田義理子 (SDようさん)
中山大輔 (SDようさん)
植村慶弘 (SD春崎)
青木純江 (SD小塙)
藤井智子 (SD教業)
竹内由香 (SD春崎)
鈴竹人 (SD春崎)
太田里菜 (SD大輝)
小林毛子こ (アンサン)

島崎美利 (ST教業)
大庭葉平 (ST教業)
林麻里美 (STあさみ)
佐藤玲子 (ST右季)
大庭美和 (ST春崎)
小金沢杏 (ST春崎)
宮原色鳥 (ST春崎)
高橋成美 (ST春崎)
荒木敦子 (ST重慶)
田上亮子 (ST中慶)
佐藤美美 (ST中慶)
天田久美子 (モデラート)
清水弘子 (モデラート)
黒星克洋 (アダージオ)
福島佳枝 (アダージオ)
石井静香 (キュア)
吉野杏子 (キュア)

だから
介護
福祉士

資格取得
みめてとうござします!!

- 介護実習専門員 -
寺尾州彦 (ST教業)
高橋智也 (SDようさん)
渡辺明子 (SD教業第2)
高林誠 (SDこれから)
柳原清美 (GH教業)
新田千恵子 (SD教業)
柏田基志 (ST春崎野)

- 社会福祉士 -
園沢裕 (ケランツ)
山岸史典 (ST春崎)

- 認知症介護専門士 -
山邊浩一 (ST春崎)
豊野望美 (ST中居)

- 歯科衛生士 -
宮田麗奈 (アダージオ)

だから
介護
がいい



祝合格!今年も大勢のスタッフが資格を取得しました。

今年も大勢のスタッフが資格取得にチャレンジし、介護福祉士34名、社会福祉士2名、歯科衛生士1名、認知症ケア専門士5名が見事合格しました。仕事や家事の合間に時間を捻出して努力した結果です。本当にうれしい限りです。みなさんおめでとうございます!来年もより多くのスタッフが資格を取得できるように、法人としても協力していきたいと思います。

便利屋ファミリーようざん

ファミリーようざん高崎中央店の店長吉田です♪

今回は波板張替え作業依頼です。

黒ずんで老朽化した波板の張替えで8尺のガラスネット入り透明波板を4枚張り替えました。屋根の軸全体が歪んでいるため、奥側の波板全てを斜めにカットし、手前を2,320ミリでカットしました。最後に屋根の右手前がかなり下がっていたため、支柱上部に板をかませ修正完了しました。ご家庭の波板の一部破損、くすみなどの交換は当店にお任せ下さい。ご希望の色やご予算に合わせてご相談しながら作業させて頂きます。雨の時期の対策もお早目になさってはいかがでしょうか?その他の仕事もご依頼下さい。最近では再度、お仕事を頂けるリピーターのお客様も少しずつ



つ増えて大変うれしい限りです。これからも皆様にご満足いただける仕事を、一生懸命して参ります。ご依頼お待ちしています。(吉田)

ケアサポートセンターようざん



皆さんこんにちは!ケアサポートセンターようざんの柏原です。暖かさを感じる季節になりましたがいかがお過ごしでしょうか?

ケアサポートセンターようざんでは今年もお花見食事を開催しました!今年は例年に比べて桜が咲くのが早く、4月になる前に散ってしまうのではないかと心配しましたが…無事に満開のまま開催されました!当日は過ごしやすい気温ではありましたが少し風があり、桜の花びらがひらひらと舞い散る景色はとても印象的で…お出しした海鮮丼の鮮やかな色彩と共に利用者様の思い出に残っているものと思います。

また、4月は『春の大散歩月間』…と題しても良いくらい、皆様と散歩によく出かけました。やはり暖かくなってくるとより積極的に外に出て下さるようになり、桜やチューリップなどの花を見ながら「奇麗だねえ。色々な花が咲いてるねえ」と喜んでいらっしゃいました。

散歩以外にも芝桜やチューリップの庭園を見にドライブに出かけた

り、沢山の『春』を感じることができた月だったと思います。花をご覧になって利用者様が笑顔になり、その笑顔を見て私達職員も笑顔になる…『春』ってやっぱりいい季節だな~としみじみ感じました!

そして唐突ですがここでお知らせです!ケアサポートセンターようざんでは思い出を残す形の一つとして、利用者様の苑内でのご様子を毎月たくさん写真撮影させて頂いています。そこで今月から利用者様お一人お一人にフォトアルバムを作成し、お贈りさせていただく事になりました。(詳しくはフォトアルバムに同封されているお知らせをご覧ください)「この写真が欲しい!」「こんな写真を撮ってほしい!」等ございましたら是非ご連絡ください!お待ちしています!

5月もケアサポートセンターようざんでは様々なレクリエーションを予定しています。これからも利用者様と一緒に、職員も楽しんでやっていきたいと思っていますので今後とも宜しくお願いします!(柏原)

介護付き有料老人ホームグランツようざん

介護付き有料老人ホームグランツようざん、6月オープン!!

介護付き有料老人ホームグランツようざんは、お客様・職員のための二つのコンセプトをもとに創っています。

一つ目はお客様のニーズに限りなく沿ったものでなければならないという思いから、4つのこだわり(食事・環境・介護・料金)を追求し、「高品質・低価格」を実現しています。

二つ目は職員にストレスがかかるない職場を提供したいという思いから、働きやすい環境整備と効率的なシステムを導入しました。

とにかく「安くて、いいサービスを受けたい」という方にはお勧めです!



また「素敵なところでかっこいい仕事がしたい」という方、私たちと一緒に働きませんか?

いつでも見学できますのでお気軽にお問い合わせください!!(石原)

特別養護老人ホームモーラート



皆さん、こんにちは。ここ特別養護老人ホームモーラートでは、利用者様も職員も毎日楽しく過ごしています。誰一人インフルエンザに罹患することなく、元気に春を迎えることが出来ました。

この春は花見に出かけたり、イチゴパフェや桜餅の食事レクリエーションを行うことが出来ました。いつも以上に明るくお元気な利用者様の笑顔に、職員全員が元気をいただくことが出来ました。

さらに、家族会総会としてCafeようざん日和を開催しました。美味しいケーキとコーヒーを頂きながら、利用者様のご家族の思いを伺い親睦

を深めることができました。ありがとうございました。

お陰様で、この5月1日で特別養護老人ホームモーラートの開所から丸2年が経ちました。利用者様やご家族様、地域の皆様に支えられていることを日々実感しながら、職員みんなで頑張っています。この八幡原の地は特別養護老人ホームモーラートに続き、昨秋に特別養護老人ホームアダージオ、今春に配食センターばかり、そして6月には介護付き有料老人ホームグランツォーブンとますます賑わいを見せています。お近くにお越しの際は、ぜひお立ち寄りください。(東)

スーパーDEIようざん飯塚第2



皆さん、こんにちは!スーパーDEIようざん飯塚第2の植原です(*^_^*)新茶の美味しい季節になってきましたね。美味しいお茶でも飲みながら、スーパーDEIようざん飯塚第2の春の話を聴いて行って下さい♪

日本中が開花を心待ちにしていた花といえば桜ですね。そんな桜を愛でようと桜の会が行われました。桜で飾られた室内で野点風の背景をバックに写真を撮り、桜餅を作り、抹茶を立てて、大正琴の音色を楽しむ…。気分は春の京都かと思うほどでした。しかし、スーパーDEIようざん飯塚第2にも見事な桜が咲いていたので、2日目は思い切って室内を飛び出し桜の下で行いました。利用者様も満開の桜のお茶会に笑顔が終始満開でした!

そんな桜と外が好きなスーパーDEIようざん飯塚第2は、毎年恒例の観音山ファミリーパークへお花見ピクニックに出掛けました。今年は予想以上に桜の開花が早く、桜は既に散っていましたが、美味しいお弁当といつものメンバーが揃えばそんな事は些細な事!お天気にも恵まれ、青空のもとで食べるお弁当は美味しく会話も弾みました。食後

にはパーク内を散策し、花壇に植えてある可愛い花を見て、再び会話に花を咲かせておりました。

そして、忘れてはならない春のビッグイベントがスーパーDEIようざん飯塚第2「6周年祭」です!今年のテーマは6=ROCKということで、フィフティーズの衣装に身を包んだ可愛いスタッフたちが6種類の料理を用意し、ビュッフェスタイルの昼食から6周年祭は始まりました。午後はROCKの王様エルビス・プレスリーにそっくりのROCK先生によるROCK(六)星占術で利用者様、スタッフの今年の運勢を占って大盛り上がり♪最後はROCK先生から6周年記念のお守りキーホルダーがプレゼントされ、今年一年の幸運が約束されました☆

皆様のおかげで、スーパーDEIようざん飯塚第2は無事6周年を迎える事が出来ました!本当にありがとうございます(#^.^#)

7周年に向けて、今後も「明るく楽しく元気よく」をモットーに笑顔溢れる毎日を送っていきたいと思っています♪これからもよろしくお願い致します!(植原)

ショートステイようざん並榎



新緑の季節となりました。皆様いかがお過ごですか。今年は厳冬で春になり初夏の様な暖かさが続いた為か桜の開花がいつもに比べ大分早かった様です。又、開花期間が短く、テレビのニュースなどでは桜祭りの期間中花がもたないのでは?と主催者は心配していると報じていました。ショートステイようざん並榎では幸い4月初旬にドライブの計画を立てていた為乗附縁地方面へ行き桜を見る事ができました。お天気の良い日には散歩に出かけ花壇の芝桜やチューリップなどを見ながら「外は気持ちいいね」「この花の色は綺麗だね」と楽しそうに話していらっしゃいます。この時期外は本当に気持ちがいいですよね。他にも鼻高展望花の丘で菜の花を愛で、皆様が大好きな長坂牧場のアイスを食べて一休み。毎回好評のルートです。ドライブの他にも外食レクリエーション、慰問、誕生会などなど。どれも皆様が楽しみにしているイベントです。外食では今回初めて、はなまるうどんに行きました。お店の方のご協力を得て、うどんを食べやすいように少し柔らかめにしていただき、天ぷらも付けて。全部食べきれるか心配でしたが皆様食欲旺盛で何の問題もありませんでした。お店の方がとても親切で感動しました。私達職員も職種の違いはありますがお客様商売です。いつも見られているという事を忘れず、笑顔で皆様から「ありがとう」と言っていただける様な仕事をして行きたいと思います。

まだまだ朝晩は肌寒いです。季節の変わり目は体調を崩しやすいです。風邪など引かぬよう体調管理に気を付けてください。(森口)

ショートステイようざん



こんにちは、冷え性の私にとっては過ごしやすい季節になりました。花粉症も峠を越えたような気がします。皆さまいかがお過ごしでしょうか。いつもの年より早々と咲いた桜が満開を過ぎたころショートステイようざん栗崎では、利用者様と一緒にお花見に出かけました。二月と三月はインフルエンザの影響で慰問がなかったので、利用者様にとっては待ちに待ったお花見です。桜の下、そよ風に吹かれながら「気持ちがいいねえ」、「お花がきれいだねえ」「こんないいところがあったのねえ」と皆さん口々におっしゃり、ふだんあまりおしゃべりされない利用者様同士も一緒に手をつなぎ合い笑顔があふれています。風が吹くたびに花びらが利用者様の頭や肩の上に舞い降りてそのまま風と共に空にとけていきます。かざした手の上にも落ちてきて利用者様は木漏れ日の中で、いつまでも手の中の春を見つめていました…今ではすっかり緑の

葉を芽吹き、後に咲く様々な花々に色を譲り、緑の脇役に徹する桜の潔さに心を動かされ晩春の暖かい風に冬の寒さで冷え切っていた体が生き生きしていくのを感じるこの頃です。

また、ショートステイようざん恒例の「ビタミンパーティー」を行いました。旬の果物をまるごと絞ったフレッシュジュースに、みなさんとて喜んでいらっしゃいました。ビタミンを補給して、これから初夏に向けてさらに元気になっていただきたいです。

ショートステイようざん栗崎では、三月より所長が替わりました。真摯に丁寧に一生懸命仕事に向き合うとても信頼できる上司です。新所長の下職員一同新体制でますます頑張ってどこよりもいい介護を目指して行きたいと思います。(角田)

スーパーイデイようざん栗崎



青葉若葉の輝きに満ちた、良い季節になりました。皆さん、いかがお過ごしでしょうか?スーパーイデイようざん栗崎の利用者様は、お元気に来苑され笑顔いっぱいです(^o^)

お天気に恵まれた日は、スーパーイデイようざん栗崎ならではの田園の中の機能訓練をかねて散歩に出掛けます。今は青々とした麦畑が一面に広がり、上毛三山眺めながらゆったりと散歩をしています。そしてドライブでは、春のお花に誘われて!(^^\!) 桜・菜の花・藤の花など、「いい匂い」「キレイだね」と、春を満喫しています。

栗崎ファームでは畑の土壌作りも終え、じゃがいもの苗を植えました。ここ数年じゃがいもが不作で、どうしたらいいのだろう?と悩んでいましたが、今年は、利用者様に、土作りから苗の植え方などご指導をいただき、無事植え終えました。皆様と一緒に成長を見守りたいと思います。

利用者様の笑顔を支えることが、私達職員の役割だと思っています。これからも、今日も楽しかった!と思っていただけるように、楽しいレクリエーションを企画して行きたいと思っています。(有馬)

訪問介護ぽから

みなさんこんにちは、訪問介護ぽからの土田です。以前文字を扱う会社に居たので多胡の古碑は「上毛かるた」で知っていたものの、実物の文字を見たり記念館に行った事もなかったので、多胡碑を訪ねてみました。石碑に刻まれた文字は縦・横きちんと揃っていて、美しい書体で彫られた石碑に見入ってしまいました。1300年前のその書体は今の3Dの技術でも彫る事は出来ないと説明プレートに記されていました。終戦直後は占領軍の破壊を恐れた地元住民が畑に穴を掘って、1トン以上の重さもある石碑を移動して、カビ防止に木炭を敷き、地面には野菜を植えたりして場所を隠していたそうです。上野三碑の中で文字が深く刻まれていたのは多胡碑だけでした。「世界の記憶」に登録された三碑は近い距離にあります。金井沢碑は駐車場から歩道を少し行った所に、山上碑は長い階段を登り左側に碑、右側には古墳があり、それぞれ深い歴史があります。ちょっと頑張れば歩いて回る事もできますので、お天気の良い日に行ってみたら如何でしょうか?

これからも利用者様の笑顔が沢山みられるよう職員一同努めていきたいと思います。(土田)

あんしんセンターようざんなみえ

4月より「あんしんセンターようざんなみえ」の社会福祉士として勤務しています小池と申します。どうぞよろしくお願ひします。あんしんセンター開設前には不安もありましたが、地域の皆様の温かいご支援のおかげで無事職務に邁進しています。

あんしんセンターの職員として、地域密着型サービスの運営推進会議や、民生委員会議、オレンジカフェに出席させていただきました。担当する六郷北部地域にお住まいの皆様の「高齢者がいつまでも安心して暮らせる町」づくりをしていくという気持ちに触れさせていただくことができました。また、いきいきサロンにも参加させていただき、血圧チェックや健康に関する講話、そして転倒予防に留意した体操などをご紹介しました。六郷北部地域にいきいきサロンやオレンジカフェなどありましたらいつでもお声かけくださいませ。今後は介護予防教室なども企画して参ります。

あんしんセンターでは、高齢者の方が可能な限り住み慣れた地域やご自宅で生活できるよう、必要な介護サービスやその他保健福祉サービスの相談に応じます。センターには、専門職として「保健師」「主任ケアマネージャー」「社会福祉士」が配置されており、主に高齢者の介護予防、サービスの連携・調整、総合相談などの業務を行っています。

社会福祉士の職務としては、成年後見制度の紹介や高齢者虐待の早期発見、消費者被害対策等に取り組む「権利擁護業務」と、地域で生活する方の困りごとについて、広範に相談を受け付ける「総合相談業務」を行います。高崎市では、「布団乾燥消毒サービス」や「出張理美容サービス」「高齢者等あんしん見守りシステム」など介護保険外サービスも充実しています。対象要件などがありますが、六郷北部地域の方でご利用ご希望の方は「あんしんセンターようざんなみえ」までご連絡ください。

開設してまだ1か月ですが、地域住民に愛されるあんしんセンターづくりに励んでいきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。(小池)

ナーシングホームようざん



皆さんこんにちは。ナーシングホームようざんの林です。昨年の9月に職場異動し7ヶ月が経ちました。事業所が変わったという事は、新しいスタートとなり全てが新鮮です。緊張も伴いますが、人として成長し新たなスキルも学べ、今振り返るととても良い経験をさせていただき感謝しています。これからも人間的にもっと成長していくらと思っています。さて、ナーシングホームようざんの1階にあるデイサービスプラントールようざんでは、来苑時にウエルカムドリンクとして、季節の野菜やイチゴやバナナなどに牛乳を注いで、美味しいスムージーを利用者様に提供しています。大変好評での利用者様もゴクゴクと召し上がっています。スムージーは皮や種も丸ごとミキサーにかけて作るので、ジュースと比べると食物繊維や栄養素が大変豊富です。又、グリーンスムージー(野菜)も、慣れると青臭い感じも大して気にならなくなり、滑らかな舌触りも手伝って、案外美味しいものです!これからも、スムージーのメニューを増やし、利用者様に健康に過ごしていただきたいと思います。他にもお伝えしたいおやつやクリエーション・ランチやクリエーション・外出など、たくさんありますが次回のお楽しみにとておきます。

これからも、常に笑顔を忘れずに利用者様と共に毎日を『安心・安全』に楽しく過ごすことが出来るよう職員一同努めていきたいと思います。(林)

ケアサポートセンターようざん並木

皆様、こんにちは。気が付けばあっという間に今年も3分の1を経過致しました。本当に時間が経つのは早いですね~。だからこそ1日1日をいかに充実した日にしていくのが大事な事だと改めて実感している毎日です。それは、ケアサポートセンターようざん並木をご利用して頂いている利用者にとっても同じ事だと思います。ケアサポートセンターようざん並木に足を運んで下さった日には、ご自宅で過ごしていらっしゃる時以上に、何か一つでもわずかな時間でも、楽しかった行って良かったと思って頂けるように、そして、沢山の笑顔を引き出せるように、今後も努力をしていきたいと思います。

さて、前置きが長くなりましたが、4月は本当に季節外れと思うくらいの暖かい気候が続きました。そのお陰で、例年より桜の咲く時期が早くなりました。その時期を見計らいながら、桜の木の下で毎年恒例のお花見を実施させて頂きました。当日は、職員が数種類のお刺身を用意し「海鮮丼」として振舞わせて頂きました。ご参加頂いた利用者様は、屋外で桜を鑑賞しながらの食事に「何年も花見なんてしていなかつたけどやっぱりいいもんだね」「外で食べる食事は一味違うね」とおしゃって、大変好評でした。

また、1年で一番外出しやすい気候であるので、お天気の日は積極的に屋外の空気を吸いに個々に散歩にお誘いしたり、ドライブにも出か



けたりしています。これからあっという間に梅雨がきて、暑い夏へと切り替わっていきます。引き続き、体調面には十分に注意して、1日1日を大切に、そして笑顔でお過ごし頂ける毎日をご提供できるように、お手伝いさせて頂けたらと思います。(岡)

ケアサポートセンターようざん石原

皆様こんにちは! 元気に過ごされていらっしゃいますか?

すっかり暖かくなりケアサポートセンターようざん石原の利用者様は毎日活動的にお過ごしです。

先日、ある利用者様の利用開始当初の写真を見ていて少し驚いたことがあります。今はとても明るく積極的な利用者様なのですが、利用開始の頃の表情はとても暗く現在とは別人のようだったのです。私達の携わり、サービスの提供がこの方を今のような明るく積極的な状態に変えることができたと思うと私達の仕事に自信と誇りを感じることができました。

この方だけでなく私達の小規模多機能サービスは通い、泊まり、訪問、その他多機能サービスを柔軟に組合せ多くのコミュニケーションをとらせて頂く中で、ご本人様やご家族様との信頼関係が構築できるサービスです。興味のある方は是非お問合せ頂ければと思います!

これからも利用者様の笑顔に寄り添いながら、この方のように「わた



しへここに来るのが本当に大好きで楽しみなんだよお」と利用者様に思って頂けるよう職員一同精一杯頑張ります!(佐藤)

ケアサポートセンターようざん藤塚



みなさん、こんにちはケアサポートセンターようざん藤塚です。4月の様子を紹介したいと思います。

まずは箕郷ふれあい公園へ桜を見にいきました。満開の桜に「綺麗!満開!」と皆様喜ばれ春を満喫して頂くことができました。また行きたいとのリクエストにお応えし、2回目に行った際はまさに桜吹雪が幻想的でとても素敵な思い出となる花見ドライブができました。

そして当施設で初めてのフラダンス慰問にLeaLeaの皆様が来て下さいました。10名以上での優雅で迫力あるフラダンスに、綺麗な音色のオカリナ演奏を目の当たりにして施設の雰囲気が一変、「アロハー」と皆でハワイにいるかのように楽しませて頂きました。

これからも日々を大切に地域の皆様のご協力を頂きながらケアサポートセンターようざん藤塚らしく歩んで参ります。どうぞご支援宜しくお願い致します。(安江)



ケアサポートセンターようざん双葉



皆さんこんにちは!ケアサポートセンターようざん双葉です。3月に雪!と寒い寒いと思っていたら春が急に駆け足でやって来てくれました。気温の変化で体調を崩されたりしていらっしゃいませんか?ケアサポートセンターようざん双葉では、毎日10時、14時、17時とうがい手洗いを継続しておりインフルエンザ0人を達成しました!

春が来て嬉しいのは、何と言っても外出する機会が増えることです♪今年は桜の開花が早まり、4月に予定していたお花見も急遽早めてお出かけしました!花よりだんご(笑)ということでお茶とお菓子は忘れません。双葉町は閑静な住宅街で川も流れていて、お散歩するにもとても恵まれた環境です。近くには大きな桜の木があるお宅もあります。毎日のようにお散歩しては、毎日がお花見です。

お出かけといえば、皆様と外食に行きました!「何が召し上がりたいですか?」との問い合わせに「お寿司!」との声が多数(笑)ご家族からも「喜びま

す!」と。「ならば行きましょう♪」ということで回転寿司へ。「私はマグロ一皿食べれば充分よ」とおっしゃっていた利用者様が、4皿ペロリと召し上がってらっしゃいました。久しぶりのお寿司に普段食の細い方が、今日ばかりはと沢山召し上がったり、初めて見るお寿司のレーンをじっと見つめていらっしゃつたりと皆様に各々の形で喜んで頂くことができました。

今月も利用者様の娘様からのご厚意で材料をご用意して頂き、フラワーアレンジメントを行いました。手先を使い、この花はどこに飾ろうかな?色のバランスはどうかな?などと考えることで脳の活性化につながります。私どもケアサポートセンターようざん双葉はご理解ご協力頂けるご家族様にも恵まれ大変感謝しています。

今後も職員のチームワークで、利用者様の生活を全力で支援してまいります。(川岸)

ケアサポートセンターようざん倉賀野

3月から職場異動で、2年ぶりにケアサポートセンターようざん倉賀野に復帰しました相田です。古巣とはいえまだ慣れない部分もありますが、ショートステイようざんで仕事をしていた2年間に、お陰様で介護福祉士やケアマネジャーの資格をゲットして、放送大学の卒業も果たしました。新たな戦力となるよう頑張りますのでよろしくお願いします。

さて、春の陽気に誘われて、桜の花見や石原緑地、ららん藤岡の洋らん展へのドライブなど、ドライブクリエーションで利用者様に楽しんで頂くことが出来ました。また、前田せつ子ショーの慰問もあり、利用者様との触れ合いの時間がありました。

暑くも寒くもない心地いいこの季節、機会を見てドライブクリエーションがまた出来ればいいなと思います。

これからも、ホッとできる時間、空間の提供のため、取り組んで参ります。(相田)



ケアサポートセンターようざん飯塚



暖かく感じられる季節になりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか?ケアサポートセンターようざん飯塚では連日、敷地内の桜見物を楽しみ、みんなで「おお~」「すごくきれい」と感嘆の声をあげ、見事な桜に感動です。利用者様には春の陽気を満喫して頂くことができました。

さて、今月もたくさんの慰問の方々にお越し頂き、歌や踊りや楽器「ギター」「オカリナ」の演奏をご披露いただいて、利用者様もきれいな音色に聞き入っておられ、楽しいひとときを過ごす事が出来、とても喜んで下さいました。

そして、ケアサポートセンターようざん飯塚では、この春高校を卒業したばかりの女性の新入社員が入職しました。これからのお活動を期待していてください。

皆様、日中と夜の寒暖差で風邪など引かないようご自愛ください。今後も利用者様が楽しめるようなレクリエーションを考え提供し、皆様に心地よく快適に過ごしていただけるよう、職員一同頑張っていきたいと思います。(清水)

ケアサポートセンターようざん大類

今年は3月下旬から暖かい日々が続き、例年よりだいぶ早い桜の見頃となりました。我々ケアサポートセンターようざん大類では、満開の慈眼寺のしだれ桜を楽しもうとドライブに出かけたり、お天気の良い日にはそこそこ咲く花々の匂いに誘われ、風を感じながらお散歩を楽しんだりしています。季節の歌を歌うことが大好きな利用者様も多く、レクリエーションでは歌集を片手に、みんなで春の歌を口ずさんでいます。利用者様の誕生日になると、職員が手作りのケーキを振る舞ってお祝いをしています。色々と趣向を凝らした恒例のバースデーカードは、皆様それぞれに大変喜んでいただいています。

お陰様でケアサポートセンターようざん大類も2回目の春を迎えることが出来ました。最近では利用者様も増え、苑には活気が溢れています。

まだまだ寒い日もあり、気温の変化で体調を崩すことのないよう、利用者様の体調管理には十分に注意し、元気に楽しく過ごしていただけよう職員一同気を引き締めて努力してまいります。(馬原)



デイサービスようざん並榎



いつもようざん通信をご愛読して下さりありがとうございます。今年は桜の開花が思っていたよりも早く驚きましたが、上手に調整して今年もお花見のドライブに行くことが出来ました。毎年、色々場所を変えながら桜の花見を行っていますが、桜がお嫌いだという利用者様にはまだ会った事はありません。それほど桜は日本人の心に合うのでしょうかね。ちなみに「花より団子」派と「団子より花」派の割合は、いつもは団子派が多いのですが今年は半々でびっくりしました。

さて今月のデイサービスようざん並榎でのその他のレクリエーションですが、毎月恒例の日本全国うまいもの展「茨城県の美濃加茂やきそば」を筆頭にさくらムース、チョコバナナなど調理レクリエーションをみんなでワイワイ楽しく作って食べて盛り上がりました。「うんまげだ~!!」と大喜びの利用者様もいらっしゃって企画した甲斐がありました。

デイサービスようざん並榎はゲーム系レクリエーションも豊富、日々様々なゲームを飽きることのないよう工夫して提供しています。今月は「お金をかけないギャンブル、ようざんカジノ」を開催しました。お金を使わず健全な賭けでしたがみなさん熱くなつてこちらもまた大いに盛り上がりいました。

今回の写真は職員と一緒に写っているものを多く掲載させて頂きました。各種レクリエーションももちろん大切ですが、デイサービスようざん並榎では職員が積極的に関わることに重きを置いています。そんな職員で決めた今年1年の目標は『笑顔を絶やさず、協力する心が安心と安全を生み出す』です。「笑顔」「安全」「チームワーク」を柱としてこれからも初心を忘れずより良いケアにつとめていきたいと思います。(行方)

ケアサポートセンターようざん栗崎



こんにちは。若葉の緑が目にも鮮やかなこの頃、皆さまはいかがお過ごでしようか?

ケアサポートセンターようざん栗崎では4月20日にランチレクリエーションを行い、大人気の「カレーうどん」を職員にて作りました。利用者様から「おいしかった」「汁まで飲み干してしまった」等のお言葉や「おかわり」と二杯目も完食された方がいらっしゃったりと、楽しく会話をしながら美味しく召し上がって頂くことができました。他にもおやつレクリエーションでクレープ屋さんやアイスクリーム作りなどを行い、皆様に喜んでいただけました。

室内レクリエーションとして、今はやりの卓球や平行棒、お花クイズや

あべこべ体操、頭と身体を使ったシナプロジー等を利用者様と一緒に日々行き楽しんで頂いています。

陽気の良い日にはドライブに出かけ、慈眼寺のしだれ桜や木部のバラ園で季節を感じて來ました。

ケアサポートセンターようざん栗崎の玄関口も新しい花「キンギョソウ」や「ロベリア」を購入し、花壇を青、白、ピンク、黄色と色とりどりの春の花を植えて、利用者様やご家族、近隣の皆様の来所をお待ちしています。これからも皆様が笑顔になれるように、楽しいイベントを企画していきます。職員一同今年度も頑張りますので、宜しくお願ひします。(石田)

スーパーイデイようざん石原



風薫る5月。新緑が眩しく清々しい季節となりました。今年は春の訪れが駆け足だったので、スーパーイデイようざん石原では、少しゆっくり春を感じて頂こうと思い、利用者様と一緒にプランターにパンジー・ビオラなどを植えて、毎朝水やりもして頂いています。また、梅・ハクモクレン・桜…と順番に咲く度に石原緑地や乗用緑地へお花見に。カタクリの時期には吉井町の小串へお花見ドライブに出かけ、花言葉を知つてか知らずか、紫の可憐な花に一同しばしうつとり…。「来年も来ようね!」と誓うでした。ちなみにカタクリの花言葉は「初恋」です。

春を感じて頂くのは、お花見だけではありません。ランチレクリエーションやおやつレクリエーションでも、もちろん春を取り入れました。ランチレクリエーションでは、ロールキャベツ・春野菜の玉子スープ・サラダ・苺と春の食材を使いました。具材の玉ねぎのみじん切りでは、うっすらと涙を浮かべ、柔らかいキャベツで具材を包むにも額に汗を浮かべ悪戦苦闘、そんな苦労もなんのその、食べる時には「巻く時は大変だったけど、出来上がるとしんなりしてちょうど良いわ~」と完食されていました。おや

つレクリエーションでは、「どうせ作るのなら、本格的に作りたい!」との職員の思いから、道明寺粉と桜の葉の塩漬けを使った桜もちを作りました。その甲斐あって桜の香り立つ桜もちが出来上がりました。どちらも利用者様からは「皆で作ると楽しいし、とっても美味しい♪♪♪」と喜んで頂くことができました。皆様の力作、製作レクリエーションで作ったたくさんの苺の壁画が玄関で、そしてホールでは三色団子が皆さんを出迎えます。

このまま季節の駆け足の速度が落ちないと、早々に梅雨が来てしまうかも知れません。その前に鼻高展望花の丘や浜川の菖蒲園などに出掛け、春～初夏の季節をまだまだたくさん感じて頂ければと思います。

利用者様から「スーパーイデイようざん石原に来てる日は、一日があっと言う間だわー。家にいる時はテレビが友達だけど、テレビは返事をしてくれないからつまらないよねエ。毎日でもここに来たいわよねエー」と嬉しいお言葉も聞かれます。利用者様にもっともっと楽しんで頂けるように、また、一緒に過ごさせて頂く時間を大切に笑顔で頑張ります。(塚本)

スーパーイデイようざん貝沢



皆様こんにちは。5月になり若葉の緑色が目にまぶしい季節となりました。

スーパーイデイようざん貝沢では、久しぶりに「前田せつ子とボランティアグループ」の方達が慰问で来て下さいました。利用者様はとても楽しみにしていて、様々な歌謡曲や踊りと楽しいパフォーマンスをご覧になって大変盛り上りました。中には感極まって涙を流す利用者様もいらっしゃって、その姿に私達職員も嬉しい気持ちになりました。

また別の日には「ランチレクリエーション」も行いました。利用者様から献立の希望を伺い、今回はチャーハンの他、餃子・ナムル・卵スープと基本の中華を皆様と一緒に作る事になりました。作っている最中にも

「いい匂いだねえ(#^.^#)」「美味しく作ろう!」と賑やかなムードで作業でき、とびっきりの笑顔で「美味しい~!」と召し上がっていただくことができました。利用者様にもたくさんお手伝いいただき、楽しいランチタイムになりました。皆様、ご協力ありがとうございました。この他にもお花見やおやつレクリエーションなど色々なレクリエーションを行い、利用者様に喜んで頂くことができました。

これからも、利用者様・職員共に楽しい時間を共有できるイベントやレクリエーションを考えていきたいと思いますので、スーパーイデイようざん貝沢を宜しくお願ひ致します。(境原)

グループホームようざん飯塚



道を歩いていると、どこからともなくあまい香りが漂ってきました。見回すと、見事な藤の花が咲き誇っています。今年の桜は例年よりも早い開花でしたね。藤や芝桜もいつもより一週間ほど早く美しい姿を披露して、利用者様を喜ばせてくれました。春は出会いの季節、新しい利用者様もいらっしゃいました。ぴかぴかの一年生になられたひ孫さんが、新しいランドセルを背負って入学の喜びを伝えにきてくれました。とてもうれしそうにひ孫さんを励ます利用者様に、他の利用者様も『勉強頑張ってね』と声をかけ、温かいひと時となりました。

今月のランチレクリエーションでは、春の香り満載の筍の煮物と豆ご

飯を召し上がって頂きました。利用者様は器用にさやえんどうの筋をとりながら、『米ぬかを入れると、お米の甘みが筍に加わるんだよ』と筍の上手なゆで方を伝授してくださいました。筍の皮をむきながら、『春だねえ』としみじみと眺めていらっしゃいました。料理をする時も召し上がる時も笑顔で会話も弾み、つられて食も進みました。また、お琴の慰問では、琴の音色にしみじみと聞き入りながら、知っている曲が演奏されると、みんなで声を合わせて歌い、楽しい時間を過ごすことができました。これからも日常の生活を大切にしながら、利用者様お一人お一人に寄り添い、職員一同力を合わせ頑張って参ります。(古澤)

スーパーイデイようざん



新年度に入り1ヶ月が過ぎました。皆様いかがお過ごしでしょうか?スーパーイデイようざんでは、慌ただしくも楽しみながら気持ちよい太陽の下へ出掛ける機会が増えています。

4月といえばやっぱり桜です!例年より早く満開を迎えた桜の花見へ行きました。満開の桜の下、皆で桜を見上げながら「良い眺め、来年も絶対来ようね!!」と約束しました。また恒例となりました施設内の桜の木の下でのお花見会ではお誕生日の利用者様のお祝いも兼ねてとても素敵な雰囲気の中、桜花見誕生日会が出来ました。誕生日の主役は91歳

を迎えた男性利用者様と、97歳を迎えた女性利用者様、共にスーパーイデイようざんの最高齢!それぞれのお好きなものを伺い、お赤飯とお寿司を用意しあわせていただきました。人生の大先輩のお祝いで新年度をスタートする事が出来て嬉しく思います。私達も負けずに、これからも明るく元気にスーパーイデイようざんらしく笑顔で過ごせるように頑張っていきたいと思っています。今後ともスーパーイデイようざんを宜しくお願い致します。(中山)

ケアサポートセンターようざん貝沢



今年は例年になく桜の開花が早く、新緑が眩しい爽やかな季節になりました。皆様いかがお過ごしでしょうか?ケアサポートセンターようざん貝沢では皆様、笑顔を絶やさず元気一杯に過ごしていらっしゃいます。

「春」を感じに、ご近所の人しか知らない穴場スポットへ利用者様と一緒にお花見でかけ、綺麗な桜を満喫して頂くことができました。

2月、3月とインフルエンザ感染予防の為、慰問が休止となっていました。やっと4月から来苑して頂ける様になり、利用者様に楽しんで頂ける時間が増えました。

おやつレクリエーションでは「桜えび入りいももち」と「フレンチトースト」を利用者様と一緒に作りました。調理中は利用者様とともに職員も気持ちが弾みました。美味しいものを口にしながら一緒に過ごすひと時はとても良いものでした。

これからもケアサポートセンターようざん貝沢では利用者様の笑顔を沢山みる事が出来るようなレクリエーションを行い、快適に過ごして頂けるよう、職員一同頑張って行きたいと思います。(榛澤)

ケアサポートセンターようざん中居



皆さまこんにちは。最近の気候は、真夏のような日や肌寒い日など気温の変化がありますが、いかがお過ごしでしょうか。

ケアサポートセンターようざん中居では、ホワイトデーのイベントとして、いちご、バナナ、みかんをチョコレートでコーティングして提供しました。皆さま大喜びで、「甘くておいしいね~!」「もっと食べたいよ」などの言葉が聞こえていました。

制作レクリエーションでは、藤棚をお花紙で作り、ホールに飾りました。ホールが一気に明るく春らしくなり、皆様も「綺麗だね~」と喜んで下さいました。お近くにお越しの際は是非見にいらしてください。

3月には榛名の梅林公園へドライブに出かけ、4月には職員と利用者様が一緒にお弁当を作り、お花見に出かけました。満開の桜の花の下で

食べるお弁当は味も格別で、いつも食が細い利用者様も、たくさん召し上がり、大変喜んでいらっしゃって、たくさんの笑顔を見ることができました。お天気が良い日が続いたので、利用者様全員順番で出かけることができたので、記念撮影もばっちり!利用者様全員にプレゼントしました。「良く撮れているね」「来年も行きたいね」と話に花が咲きました。

また桜餅作りも大好評で、お茶をたてて、のんびりとした時間を過ごすことが出来ました。

からのレクリエーションの予定として、母の日のイベントやバーベキュー、アフタヌーンティーで、サンドイッチ作りや紅茶を飲みながらのんびり過ごす日を予定していますので、皆様楽しみにしていて下さいね。(田上)

特別養護老人ホームアダージオ



五月晴れの空に、木々の緑が美しい季節となりました。新茶の美味しい季節でもあり、緑茶ファンにはこたえられない毎日です。お茶は、体に良い成分も多く含まれているので、利用者様にも積極的にお勧めしたいですね。

早いもので、昨年 10月1日に「特別養護老人ホームアダージオ」がオープンしてから半年が過ぎました。更に、今年3月からショートステイも始まり、元気で明るい利用者様と笑顔を絶やさないスタッフが揃い、特別養護老人ホームアダージオはとても賑やかになりました。

4月には、初めての大きなイベントとなるお花見を開催しました。開花予想より2週間も早く桜が咲いたので、私たちにとって嬉しいサプライ

ズとなりました。予定した3日間は特に天候に恵まれ、心地よい風がふく絶好のお花見日和となりました。特別養護老人ホームアダージオに入所されてから初めての外出でもあったためか、お花見会からお戻りになつても高揚感が消えないようでした。利用者様の嬉しそうなお顔を拝見し、イベントの大成功を喜ぶと共に、これからもスタッフ一丸となって楽しいイベントを企画したいと思いました。

利用者様に喜んでいただけるように、スタッフ同士のコミュニケーションを大切にして、利用者様の笑顔が絶えない施設を目指していきます。(大谷)

デイサービスぽから



こんにちは!デイサービスぽからの清水です。皆様、如何お過ごでしようか。デイサービスぽからの利用者様も、明るく!楽しく!元気良く!毎日を過ごされています。

今回はそんな皆様と一緒に楽しませて頂いた「和踊りVSぽから職員春祭りだよ歌合戦」をご紹介いたします。慰问でいつも大変お世話になっている、和踊りの藤本グループを特別ゲストとしてお迎えし、仮装して歌合戦を行いました。藤本先生自らダンディー?に決めて「男の背中」

を熱唱して下さいました。(先生、カッコイイ!!!) ドレスアップしたデイサービスぽからの歌姫(職員)の歌う「恋のしづく」では、感激のあまり涙を流される利用者様もいらっしゃいました。私も、もらい泣きをしてしまいました。笑いや、チョットしたハプニングもあり利用者様と一緒にとても楽しいひと時を共有できたと感じています。

今後も、利用者様に楽しいひと時を過ごして頂ける様、職員一同チームワークを大切に日々努力をしていきたいと思います。(清水)

グループホームようざん倉賀野



いつもお世話になっております。新年度、グループホームようざん倉賀野利用者様は体調変化等なく皆様お元気に春本番を迎えて頂けたことを嬉しく思います。4月中は春が通り過ぎてしまったかのような暑い日が何日もありましたね。それに伴って桜の開花も例年より早まり、予定を少し前倒しで出かけてきました。開花時期はお天気の良い日が多く、晴天の下で桜とともに満開の笑顔の花が咲きました。日本の美男、美女にはやはり桜がお似合いですね!作製上手な職員がホールや玄関に

も春の装飾を施して、ちょっとした間にはお散歩に出かけ…。利用者様に、普段の生活の中でも季節を感じて頂ければと思っています。寒暖差が大きく、体調管理の難しい時期ではありますが衣類や空調で上手に調整しながら暑さに備えてまいります。また、心の変化も体調に影響してまいりますが、利用者様にとって心安らぐことのできる環境を常にご提供できるよう職員一丸となって取り組みたいと思います。(秋山)

特別養護老人ホームアンダンテ



皆様、こんにちは。満開だった桜もいつの間にか葉桜となり、新緑の清々しい風薫る季節となりました。

特別養護老人ホームアンダンテでは『花より団子』ということで、「あんこが食べたい」という利用者様のリクエストに応え、特別養護老人ホームアンダンテ名物の炭酸まんじゅうを作りました。「昔は良く作つたよ」「よもぎを入れるとおいしい」などワイワイ盛り上り、さすがは女性陣!口も動きますが手も動きます。生地を前に戸惑う男性陣に指導しつつ、器用に皮を伸ばし、餡を詰め、あつという間に完成しました。蒸したてのおまんじゅうは格別だったようです。次は何を作りましょうか?

また、桜満開の八幡神社の春まつりに参加し、「持ていきな!」とお菓子やお餅を頂いてきました。頂いたお餅の名前は子授けはらみ餅。さあ、誰が食べたのでしょうか…。

お花見に行けなかった方には、ご家族様よりいただいた鉢植えの桜が各ユニットを巡回し、テーブルに飾ってブチお花見を楽しんでいただきました。「あー、きれいだねー」と歓声が上がり、しばし見とれいらっしゃいました。

今後も、皆様に笑顔で過ごしていただけるよう、私達職員も元気で明るい特別養護老人ホームアンダンテを心がけて参ります。(勅使川原)

グループホームようざん



ようやく寒さもやわらぎ春らしい季節になりましたが、季節の変わり目は体調管理が難しいですね。皆様、いかがお過ごしでしょうか?例年なく天候に恵まれ暖かい日が続き今年は記録的に桜の開花時期が早かつたようです。グループホームようざんでは、隣接の駐車場にある大きな桜の木が見頃を迎え、満開の桜の木の下でお花見をしました。ため息が出る程美しい桜を愛でながら、手作りのゴマクッキーと紅茶を召し上がって頂き楽しいティータイムになりました。ピアノを弾くのが上手なご利用者様が電子ピアノを演奏して下さり皆様と春にちなんだ歌を唄いました。「外は気持ちがいいね~」「楽しいね」「桜の花が見事だね~」など皆様の笑顔の花も満開で楽しい時間を過ごすことができました。ある利用者様は「部屋の窓から桜が見えて朝、カーテンを開けるのが楽し

み。私だけの特別贅沢な時間よ。」とこっそりと教えて下さいました。素敵ひと時ですね。4月の通貨レクリエーションでは、「ふるふるオレンジゼリー」を作りました。果汁100%のオレンジジュースをゼラチンでやわらかく固め、とろけるような食感の優しい味になります。みかん缶をトッピングしてホイップクリームで飾ればこの季節にピッタリの爽やかな柑橘系のデザートに。隣接の他の事業所の利用者様にも召し上がって頂きました。今後も利用者様に美味しいと喜んで頂けるお菓子レクリエーションを更に研究したいと思います。

これからも利用者様に寄り添って安心して生活をして頂けるように職員一同努めていきたいと思います。(須賀)

スーパー・デイ・ようざん 双葉



皆様こんにちは。春は桜を始めハナミズキや菜の花、ツツジなど色々と咲き始めますね。スーパー・デイ・ようざん 双葉の近くのお宅には大きな桜の木があり毎年利用者様はもちろん、職員も楽しみにしています。今年も散歩の途中にお花見をさせて頂きました。「ここは綺麗だね。こんな近くで立派な桜が見られるなんてありがたいね。」ご利用者様は大喜びで、見事な桜に負けない満開の笑顔が見られました。

穏やかな日差しと心地良い風の中、桜の花びらがひらひらと舞い落ち

とても美しい光景でした。また来年も皆様と一緒に桜を楽しめますように!

ランチレクリエーションでは握り寿司と巻き寿司を作りました。まぐろ、アジ、エビ、たまごと数種類のお寿司を召し上がって頂くと「お店のものみたいね!美味しいわ~」と普段食の細い利用者様もペロッと完食して下さいました。

暖かくなりお出かけのリクエストが多く聞かれる様になりました。今後はピクニックを予定しています。安全に配慮し事故の無い様気を付けて皆様と一緒に楽しみたいと思います。お楽しみに!(梨本)

介護相談センター ようざん 飯塚

介護保険制度は平成12年にスタートし、3年ごとに改正されています。今回も増え続ける社会保障給付費を抑える観点で改正されています。8月からは自己負担額が2割から3割に引き上げられることになりました。また、福祉用具が適正価格で貸与されるように見直しも行われます。介護支援専門員に関わるものとしては、居宅サービス事業所について複数の事業所の紹介を求めることが可能であることなどの説明が義務づけられました。また、医療機関との連携がより一層求められるようになりました。入院時にスムーズに病院と担当ケアマネジャーが連携を取れるよう、ケアマネージャーの氏名・連絡先が分かる物を医療保険証などと一緒に保管されることをお勧めします。今後も適切なサービス提供できるよう、利用者様、そのご家族の声に耳を傾けたいと思います。宜しくお願い致します。(石橋)

ケアサポートセンターようざん小塙



見上げれば雲ひとつない快晴の空に、花の香りを乗せた風が吹き抜けていきます。木々は眠りから覚めたように芽吹き、花は色とりどりに咲き誇っています。そんなある日、箕輪城跡に花見がてらのドライブに出かけてきました。見晴らしが良く、広々とした下界を見下ろすことができ、気分は最高!桜、椿、たんぽぽ、菜の花と色とりどりの花を愛でたり摘みとったりしながら城跡を散策しました。「命の洗濯ができた」「また寿命が伸びた」と笑顔も満開でした。定番になっているおやつレクリエーションでは手作りメロンパンに挑戦しました。厨房も利用者様のテーブルもてんやわんやの大盛り上がり。外はカリカリ、中はしっとりの絶品メロンパンが焼きあがり美味しく頂きました。また、ケアサポートセンターよう

ざん小塙は製作が大好きで商売になるほど得意だと評判です。今回、手作りおひな様をこちらも手作りフォトスタンドに差して持ち帰っていただきました。利用者様は袋に入れたりリボンを結んだり、真剣な面持ちで取り組んでいらっしゃいました。皆で協力して何かをするって素敵ですね。うまくいってもいかなくてもダジャレとジョークで笑顔満載です。私自身、利用者様の優しさと明るい笑顔に癒されている毎日、楽しく仕事をさせていただいている。話は変わりますが、この4月からイケメンで独身の男性看護師が入職となりました。岡田富和さんです。末永くよろしくお願い致します。(小林)

スーパーイデイようざん小塙



こんにちは。改めてご挨拶を申し上げます。3月1日より、スーパーイデイようざん小塙の管理者となった道下一樹(みちしたかずき)です。スーパーイデイようざん小塙へ異動し3カ月半が経過した後の就任となりました。気持ちを新たに、なお一層気を引き締めて、利用者様やご家族の為に精一杯奔走していく次第でございます。皆様におかれましては、お体をご自愛頂くと共に、ご指導、ご鞭撻の程をお願いできれば幸いに存じます。

4月は、なんといってもお花見の季節です。満開の桜を背に、利用者様の笑顔も満開になっていました。利用者様同士が手をつなぎ一緒に桜を見ている姿というのは、とても絵になり、微笑ましいものです。道中の車内では「また来年も桜が見られるといいね」とおっしゃる方もいて、このようなお言葉やお気持ちを大切にすることが我々の仕事だと身が引き締まる思いでした。

4月13日(金)には、オレンジカフェを開催しました。久しぶりの開催に

も関わらずあんしんセンターようざんなみえの職員をはじめ、民生委員や区長の皆様、地域の方にもご参加いただき、大盛況のうちに幕を閉じました。職員考案の創作活動を体験して頂き、終わりには次回作の予告もさせて頂きました。来月は、5月11日(金)10時から開催させて頂きます。

お誕生日を迎えた方、初めてスーパーイデイようざん小塙をご利用になられた方も、皆様が大切なお客様です。お一人お一人を大切に、個別で関わせて頂く、それが、我々スーパーイデイ(認知症対応型通所介護)の役割です。利用者様に健康で安全にお過ごしいただき、職員一同、笑顔を絶やさず共に生活していく環境を今後ともご提供することができるよう、日々精進していく次第です。

終わりになりましたが、新年度、平成30年もスーパーイデイようざん小塙に携わって頂いているすべての方々が、安全で健康にお過ごし頂けることをご祈願いたします。(道下)

ケアサポートセンターようざん 事業所案内

所在地	提供サービス	事業所名	電話番号	FAX
高崎市 上並榎町 1180	看護小規模多機能型居宅介護	ケアサポートセンターようざん	027-386-6643	027-387-0310
	訪問看護	訪問看護 ケアサポートセンターようざん	027-386-6643	027-387-0310
	小規模多機能型居宅介護	ケアサポートセンターようざん並榎	027-386-5843	027-387-0310
	認知症対応型デイサービス	スーパーDEIようざん	027-362-0300	027-362-0036
	グループホーム	グループホームようざん	027-362-0300	027-362-0036
	居宅介護支援事業所	居宅介護支援事業所ようざん	027-329-5443	027-362-0036
	デイサービス	デイサービスようざん並榎	027-362-4373	027-329-6648
	ショートステイ	ショートステイようざん並榎	027-329-6643	027-329-6648
	高崎市地域包括支援センター	高齢者あんしんセンターようざん なみえ	027-388-9143	027-362-0036
	請求事務	本部事務所	027-362-0300	027-362-0036
高崎市栗崎町 141-1	小規模多機能型居宅介護	ケアサポートセンターようざん栗崎	027-353-4393	027-353-4392
	認知症対応型デイサービス	スーパーDEIようざん栗崎	027-350-9981	027-353-4392
	ショートステイ	ショートステイようざん	027-386-8643	027-386-8644
高崎市貝沢町 1492-1	小規模多機能型居宅介護	ケアサポートセンターようざん貝沢	027-386-5043	027-386-5044
	認知症対応型デイサービス	スーパーDEIようざん貝沢	027-386-5143	027-386-5044
高崎市双葉町 22-9	小規模多機能型居宅介護	ケアサポートセンターようざん双葉	027-386-9943	027-386-9843
	認知症対応型デイサービス	スーパーDEIようざん双葉	027-386-9743	027-386-9843
高崎市石原町 4516-1	小規模多機能型居宅介護	ケアサポートセンターようざん石原	027-381-6743	027-381-6943
	認知症対応型デイサービス	スーパーDEIようざん石原	027-381-6843	027-381-6943
高崎市飯塚町 1030-1	小規模多機能型居宅介護	ケアサポートセンターようざん飯塚	027-381-6812	027-381-6544
	認知症対応型デイサービス	スーパーDEIようざん飯塚第2	027-381-6813	027-381-6544
	グループホーム	グループホームようざん飯塚	027-381-6543	027-381-6544
	定期巡回・隨時対応型訪問介護	キュアステーションようざん	027-381-6136	027-381-6294
	訪問介護	訪問介護ぽから	027-381-6353	027-381-6294
	デイサービス	デイサービス プランドールようざん	027-381-6429	027-381-6294
	サービス付高齢者住宅	ナーシングホームようざん	027-381-6457	027-381-6294
	居宅介護支援事業所	介護相談センターようざん飯塚	027-381-8511	027-381-6294
高崎市飯塚町 1311-6	訪問看護	ナースステーションようざん	027-370-4355	027-370-4358
高崎市倉賀野町 2191-1	グループホーム	グループホームようざん倉賀野	027-329-5743	027-329-5843
	小規模多機能型居宅介護	ケアサポートセンターようざん倉賀野	027-387-0043	027-387-0343
高崎市上中居町 557-2	小規模多機能型居宅介護	ケアサポートセンターようざん中居	027-386-8043	027-386-8143
高崎市上小塙町 1052	小規模多機能型居宅介護	ケアサポートセンターようざん小塙	027-386-4343	027-386-4443
	認知症対応型デイサービス	スーパーDEIようざん小塙	027-386-4143	027-386-4443
	配食サービス	配食センターぽから小塙	027-386-4844	027-386-4443
高崎市綿貫町 750-1	デイサービス	デイサービスぽから	027-386-5776	027-381-6043
	配食サービス	配食センターぽから	027-386-5778	027-381-6043
高崎市八幡町 768-1	特別養護老人ホーム	アンダンテ	027-395-7077	027-395-7078
	ショートステイ	アンダンテ	027-395-7077	027-395-7078
高崎市藤塚町 324-2	小規模多機能型居宅介護	ケアサポートセンターようざん藤塚	027-395-5543	027-395-5544
高崎市八幡原町 1009-30	特別養護老人ホーム	モデラート	027-386-6255	027-386-6245
	ショートステイ	モデラート	027-386-6255	027-386-6245
高崎市八幡原町 1009-31	特別養護老人ホーム	アダージオ	027-386-2117	027-386-2568
	ショートステイ	アダージオ	027-386-2117	027-386-2568
高崎市八幡原町 1009-35	介護付き有料老人ホーム	グランツようざん	027-395-4043	027-395-0643
高崎市柴崎町 1160-1	小規模多機能型居宅介護	ケアサポートセンターようざん大類	027-386-8604	027-386-8605
高崎市大橋町 104-10	生活支援サービス 便利屋さん	ファミリーようざん高崎中央店	027-328-8808	027-386-5177

お問い合わせは、右記フリーダイヤルまで

0120-43-6541

よ う ざ ん で 老 後 良 い